

# 親潮

別海町立野付中学校  
校長 小谷木 透  
2007/8/28 第9号

=ふるさとに生きる力を育む=

## 体育祭へのご意見感想 ありがとうございました

49名生徒の頑張りはもちろんですが、保護者のみなさんのご協力もあって思い出に残る体育祭を創り上げることができました。お忙しい中たくさんのご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。

保護者のみなさんのご意見を紹介させていただきます。基本的には来年度、今年度と同じような種目で行いたいと考えております。内容や方法については、改善を加えながらさらに子どもたちの心に残る体育祭にしたいと考えております。来年もご協力お願いいたします。

### 【1年生の保護者より】

初めての体育祭。話には聞いていたのとは違って寒かったけど、車の中にいることなく楽しかったです。人数が少ないけど上級生のリードで楽しく頑張れたような気がします。競技に参加したり用具を用意したり、忙しく動いて本当に感動しました。親が少なくして少し残念な気がしましたが、私も膝が痛いとか言いながらムカデ競争に出て楽しかったです。記録より、みんなで楽しく真剣に！生徒と先生と親と参加して盛り上げたいですね。

初めての体育祭、小学校の時と違う感じだったのですがとても笑いのある楽しい体育祭でした。楽しさの中にもさすが中学生という場面もあり感動しました。特に「ギネスに挑戦」は、親もどきどきしながら記録が出るように祈りながら応援していました。チームが団結して1つに見えた競技で一番感動しました。ずーっと続けてほしいです。

親の競技もたくさんあり充実していたと思います。来年は積極的に出場しようと思います。

今年、初めての体育祭でした。小学校よりもはるかに子どもたちの取り組みが立派でしたネ！！競技にも迫力があり、見ている側も圧倒されながらの観戦でした。

天候には恵まれなかったのですが、雨にもあたらずに終わることができて良かったです。ただ、小学校の時と違ってお父さん方の参加がずいぶん少なかった事に驚いたのと同時に淋しいなぁと思いました。

中学生にもなると、仕方がないのでしょうか。

ムカデの競争で思ったのですが、父母が自分の子どものチームに入り、第5走者を父母にしてみたらと思ったのですが。

笑いあり楽しい体育祭でした。アイデアなんですけど他校では午前中で競技を終了し、昼から焼き肉をしているという話を聞きました。野付では実行できませんか。

とても楽しかったです。

体育祭終了後の後片付け、もう少しきばきとできないのでしょうか？

先生と生徒たちの力で最初から最後までスムーズに進行していたのでハラハラドキドキすることなく安心して観戦することができました。ただ、放送が重なって聞きにくいところが何度かありました。

お昼休み中は、ただただしている生徒も多く見られたし寒い日でもあったので、少し時間を早めるなど臨機応変さがあっても良かったのかなぁとったりしました。

全体として生徒たち皆がとても仲良くて、生き生きとした生活ぶりが伝わってくるととても良い体育祭でした。

### 【2年生の保護者より】

子どもたちの競技も親の競技も楽しく見させてもらいました。強いて言うならムカデ競争も綱引きのように各チームの中に入れてもらえれば、どんでん返しが起こって楽しいのではないのでしょうか？子どもたちの大縄跳びも連日の練習の成果が出ていて楽しく応援しました。来年も楽しみにしています。

とても寒い日でしたが、皆だらだらすることもなく、自分の種目や仕事をこなしてさすが中学生と感心する行動が数多くありました。ただ、年々生徒の数が減っているのに、淋しい感もありましたが、その分力を合わせて頑張っていたと思います。

今回2回目の体育祭の応援となりました。生徒一人一人が自由に楽しく競技に参加できているように見えました。行動も体もみるみる成長したなあって思いました。PTA種目のゲタムカデ競争？は、とても楽しく参加させてもらいました。生徒の競技だと自分の子が見られず残念。そして勝ち目がないので。生徒と親の混合なんて言うのも楽しいんじゃないかなあと思いましたが、生徒の競争とふた通りあるといいなと。生徒も親が混ざると思うように進まずたのしいかなあ。

リレーでは先生方の参加は子どもたちへ言葉だけでなく行動で教える！ということに役立っていると思います。全員が参加されて毎年すばらしいと思っています。来年のドリームチームの勝利を楽しみにしたいと思います。

借り人は、何を引き当てたかマイクで言ってから探しに行くと全体が盛り上がるかも・・・。(ちょっと無理かもしれませんが)美人のお母さんで、自分の母に"まあいいや・・・"って顔で連れて行く子がいて、リアクションに大爆笑だったんですよ。

とても楽しく応援できました。先生方もお疲れ様でした。

生徒の人数も少なくなってきているのもあるのですが、年々参加者が少なくなっているような気がします。今年、PTAの競技も増え、見ていても楽しかったです。

今年も楽しい時間を過ごすことができました。プログラムの他に競技の名簿があったので、自分の子どもがいつ何に出るのかわかりやすく良かったです。張り切って、"ムカデ"に出ましたが、参加賞のティッシュを頂いたときには、すでに足腰がフラフラ・・・"借人"をアハハと楽しんで見ていると「おかあさん」と聞こえたときには「エ～、！？もう走れない」と大騒ぎのゴールは遠かったのなんの・・・。子どもと手をつないで走る(正確には引っ張られていた・・・)なんて何年ぶりの事でしょう。

疲れたけど、楽しかったです。先生方も本当におつかれさまでした。

### 【3年生の保護者より】

肌寒かったにもかかわらず子どもの元気な姿そして次の種目への敏速さはとても気持ち良かったです。

一つ一つの種目に皆力を合わせてやっているということが伝わってきました。今年で最後ということで、親の競技にも参加させてもらい楽しませてもらいました。

競技中や移動時の動き、係の仕事に取り組む姿勢などについては、昨年より成長していると学校では評価しています。同様の意見が保護者のみなさんの感想の中にも見られ、たいへんうれしく思います。もちろんこれからの成長に対する期待の大きさを学校として感じます。

2学期は文化祭があります。そこでも生徒のすばらしい活動を見ていただけるように頑張っていきたいと思います。どうかご協力よろしくお願ひいたします。